
平成２２年度北方領土サミット開催事業参加中学生の感想（別海町参加中学生分） 

 

別海町立別海中学校２年 濱野 杏菜 

私は、北方領土サミットでは北方領土問題について色々考えて、たくさんのことを知れてよかったと思い

ます。１人でも多くの人に北方領土問題を知ってもらい、はやく解決してほしいです。 

別海町立別海中学校２年 角谷 麻帆 

今回の「北方領土サミット」に参加してみて、北方領土についてあらためて考えてみました。 

どうしたら北方領土を返してもらうかなど、難しかったけど、宿泊学習はとても楽しかったです。 

そして、北方領土のことをより多くの人に知ってもらいたいです。 

別海町立中春別中学校１年 藤岡 麟太郎 

今回の北方領土サミットでは、はじめはぼくの中学校からの参加生徒は１人だったので、みんなと友だ

ちになれるか不安でした。ですが、ゲームなどを通して、他の人とも仲良くなれたのでよかったです。 

別海町立野付中学校１年 長崎 智也 

北方領土サミットをやって色々な体験をして、メンバーのみんなと協力してポスターなどを完成させまし

た。最初はいやだなと思っていたけど、良い経験をしたと思いました。 

別海町立野付中学校１年 蝋山 仁弥 

ぼくは、最初は北方領土サミットが難しそうで面倒だと思っていました。だけど、来てみると北方領土のこ

とをとてもわかりやすく教えてくれたし、遊んでくれる人もいたのでとても楽しかったし、勉強になりまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 


